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      Аннотация

    
        
          Цель исследования: обоснование применения модульной системы управления инженерными коммуникациями «умного» дома на примере использования центра обработки данных в качестве источника теплоты. 	Для достижения цели исследования решались задачи: 1. Изучение и анализа существующих систем управления «умным» домом; 2. Возможности использования модульной системы управления инженерными коммуникациями в любом типе зданий с применением технологии распознавания речи; 3. Обоснование выбора оборудования (компьютерных и мобильных средств) для последующей интеграции с системой отопления. При решении поставленных задач применялись методы изучения и анализа справочной и методической литературы, сжатие и структурирование данных, а также практическое применение полученной информации. В рамках рассматриваемой темы сформировано решение, связанное с сокращением недоотпуска электрической энергии при применении разработанной комплексной системы управления инженерными коммуникациями умного дома с использованием уже готовой инфраструктуры с возможностью модульного внедрения разработанной системы в нашей стране. Произведенные расчеты показывают, что использование сформированной системы оказывают положительные эффекты не только на рынок и социум в целом, но и на скорость освоения цифровой трансформации и скорому переходу к внедрению искусственного интеллекта. В ходе выполнения работы, была проведена актуализация применения и значимость использования современных инженерных систем, видов управления самими системами, а также оптимальный выбор компьютерных и мобильных средств для последующей интеграции с системой отопления на примере складского помещения – ангара для дальнейшего внедрения комплексной системы управления инженерными коммуникациями умного дома.
        

        
          Purpose of the study: substantiation of the application of a modular system for managing engineering communications of a "smart" house on the example of using a data processing center as a source of heat. To achieve the goal of the study, the following tasks were solved: 1. Study and analysis of existing smart home control systems; 2. Possibilities of using a modular engineering communications management system in any type of building using speech recognition technology; 3. Justification of the choice of equipment (computer and mobile) for subsequent integration with the heating system. When solving the set tasks, the methods of studying and analyzing reference and methodological literature, compression and structuring of data, as well as the practical application of the information obtained were used. Within the framework of the topic under consideration, a solution has been formed related to reducing the undersupply of electrical energy when using the developed integrated management system for engineering communications of a smart home using a ready-made infrastructure with the possibility of modular implementation of the developed system in our country. The calculations show that the use of the formed system has positive effects not only on the market and society, but also on the speed of mastering digital transformation and the speedy transition to the introduction of artificial intelligence. In the course of the work, the application and significance of the use of modern engineering systems, types of management of the systems themselves, as well as the optimal choice of computer and mobile means for subsequent integration with the heating system on the example of a warehouse - hangar for the further implementation of an integrated management system for engineering communications of a smart at home.
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